

Liebe Angelfreundinnen und Angelfreunde,

nach dem am 19.05.2019 alle Frühaufsteher einen traumhaften Sonnenaufgang erleben durften,  
starteten wir bei sommerlichen Temperaturen pünktlich um 7:00 Uhr unser diesjähriges Königsangeln.



In der Angelpause wurde wie immer gemütlich gegrillt. Frisch gestärkt und nach Platzwechsel ging es in die zweite Runde.



Unser Gründungsmitglied Dieter Jäschke wartet gespannt auf den nächsten Biss.



Die Vorsitzende des Fischereivereins zeigt die neue Zeichenkarte.



Die Vorsitzende zeigt die neue Zeichenkarte an den Kindern.



Die Vorsitzende zeigt die neue Zeichenkarte an den Kindern.

